

GOBIERNO SOLIDARIO.

Honduras, miércoles 6 de marzo de 2024 - www.sgjd.gob.hn - Edición No. 045

Xiomara
Cumple ✓



Médicos cubanos inician consulta externa oftalmológica en el Policlínico de Siguatepeque

Con gran entusiasmo, se inició el servicio de consultas oftalmológicas externas, estableciendo un banco de pacientes que permitirá organizar eficientemente la agenda de aquellos candidatos a intervenciones quirúrgicas.

La alcaldía de ese municipio expresó en sus redes sociales, “nos contenta contar con la presencia de médicos cubanos, quienes con su experiencia y dedicación, ofrecerán este servicio la población; además, reiteramos nuestro agradecimiento con la Secretaría de Salud, I Batallón de Ingenieros, Bomberos, Aguas de Siguatepeque CEPUDO, Aldea Global, personal municipal, diputados y todas las personas que fueron parte fundamental para que estas atenciones sean en el Policlínico, gracias por hacer esto posible”.



Titular de SEGOB recibe reconocimiento de equipo de Olimpiadas Especiales



El Secretario de Gobernación, Justicia y Descentralización, Tomás Vaquero recibió al equipo de Olimpiadas Especiales, quienes entregaron al Ministro un reconocimiento en nombre de 2,350 atletas por la colaboración y contribución para tener un mundo realmente inclusivo para las personas con discapacidad intelectual.

Cabe resaltar, que el Ministro apoya a la organización con el presupuesto anual. La delegación participó en el Mundial de Berlín en el año 2023, logrando 14 medallas en total, 5 de oro, 3 de plata y 6 de bronce.



Cancillería y embajada de EEUU en Honduras reafirman esfuerzos conjuntos por la justicia y el desarrollo de Honduras



El Vicecanciller de Política Exterior, Gerardo Torres Zelaya sostuvo una importante reunión con funcionarios de la Embajada de Estados Unidos en Honduras, el Ministro Consejero, Roy Perrín; el Consejero Político, Nate Macklin; y el Oficial Político, Mike Wisner.

El objetivo principal de este encuentro fue conocer los ejes prioritarios en los que trabajará la Presidenta Xiomara Castro, al ostentar la Presidencia Pro Tempore (PPT), de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y del Caribe (CELAC), a su vez, reafirmar los esfuerzos conjuntos por la justicia y el desarrollo de Honduras, como muestra del apoyo e interés de Estados Unidos por la política del país y las buenas relaciones existentes entre ambas naciones.

Hospital General del Sur reporta un 86% de abastecimiento en medicamentos vitales



Autoridades del Hospital Regional del Sur, recibieron una importante donación de medicamentos por parte de la Fundación para el Desarrollo de la Zona Sur (FUNDESUR) como parte de su programa de responsabilidad social.

El suministro consta de 600 ampollas de adrenalina y 4,000 ampollas de diclofenac, dando un porcentaje de 86% en abastecimiento de medicamentos vitales y 76% en abastecimiento de medicamentos generales.

Este dote consiste en inyectables de diclofenac, utilizado en el manejo de pacientes con dolor de intensidad moderada con componente inflamatorio y la adrenalina utilizada en diferentes situaciones de salud como el paro cardiorrespiratorio, así como reacciones asmáticas y alérgica aguda y potencialmente mortal.

La jefa de Almacén de medicamentos, Maribel Rivera, expresó, "muy agradecidos por este donativo, ya que todos los pacientes que nos visitan en la sala de emergencia".



El INA favoreció a varias empresas campesinas por medio del trabajo de reconversión empresarial

El Instituto Nacional Agrario por medio de la división de Reconversión Empresarial dirigido por el ingeniero Luis Hernán Díaz consiguió beneficiar a varias familias campesinas por varios proyectos.

Para el caso, fueron casi 14 mil familias de campesinos que se beneficiaron por el mejoramiento de sus unidades productivas a través de asistencia técnica.

Asimismo, dieron ayuda técnica en aspectos organizativos, productivos y desarrollo empresarial para fortalecer alrededor de 700 empresas.

De la misma manera, entregaron alrededor de 60 Personerías Jurídicas nuevas que fueron gestionadas y emitidas legalmente a empresas campesinas. También, unas 80 Personerías Jurídicas modificadas, gestionadas y emitidas legalmente.

Finalmente, un total de 145 proyectos rurales de producción implementados. Todo lo anterior, es en beneficio de empresas campesinas, pueblos indígenas y afro hondureñas, gracias a las directrices de su ministro, Francisco Funes, quien tiene como prioridad que el trabajo del campesino siga adelante.



CICESCT y UNAH capacitaron a alumnos sobre ciberdeltos sexuales

La Comisión Interinstitucional Contra la Explotación Sexual Comercial y Trata de Personas (CICESCT), desarrolló una segunda jornada de capacitaciones, abordando el tema de los Ciberdeltos Sexuales en la Universidad Nacional Autónoma de Honduras de Tocoa (UNAH-Tocoa).

Con esto se busca generar un efecto multiplicador en los centros educativos de las comunidades de los estudiantes. Con el apoyo de las autoridades de la UNAH, la CICESCT se compromete a brindar asistencia en los eventos programados, con el objetivo de fortalecer la conciencia y la prevención de estos graves delitos en la sociedad hondureña.

Ministra de Salud a informe del CNA: “No estamos en intensivos ya salimos de ese estado, vamos en proceso de recuperación”



“No estamos en intensivos ya salimos de ese estado, vamos en proceso de recuperación” expresó hoy la ministra de Salud, Carla Paredes al conocer el informe denominado “Parálisis Sanitaria” que presentó hoy el Consejo Nacional Anti-corrupción (CNA).

Paredes valoró la veeduría que el CNA realiza en el marco del convenio que la Secretaría de Salud suscribió a inicios de este gobierno. “Nosotros recibimos a bien la información recolectada, la analizaremos, se tomarán las recomendaciones y acciones correctivas”, dijo.

Autoridades del nivel central de esta cartera ministerial estuvieron presentes en la presentación de la segunda edición del informe de auditoría especializada al sistema sanitario nacional.

Cancillería realiza primera reunión ordinaria 2024 en apoyo al migrante

En las instalaciones de la Secretaría de Relaciones Exteriores y Cooperación Internacional, se desarrolló la primera Reunión Ordinaria del 2024, por parte del Consejo Nacional de Protección al Hondureño Migrante (CONAPROHM), con el objetivo de tratar diferentes temas en materia de la Ley de Protección al Hondureño Migrante y sus Familiares.

Dicha reunión fue encabezada por el Vicecanciller de Asuntos Consulares y Migratorios, Antonio García; el Director General de Protección Hondureño Migrante, Wilson Paz; y el Director General de Asuntos Consulares, Alexander Lappenberg. El Subsecretario García, mencionó, que se deben hacer reformas a la Ley de Protección al Hondureño Migrante, por lo que hizo diferentes propuestas, las cuales pasarán a revisión por una comisión legal conformada por las instituciones que integran el CONAPROHM.

Por su parte, el Director Paz destacó, que el proceso de reunificación familiar se está haciendo en tiempo récord, en la actualidad se realiza en 24 horas, por lo que manifestó, “Es importante que tengamos un equipo de respuesta, con correos y líneas donde se van a contestar las comunicaciones de nuestros menores”.



Instituto Técnico Policial desarrolla tercera etapa de programa educativo en coordinación con Colombia

En las instalaciones de la Universidad Nacional de la Policía de Honduras (UNPH), los Vicerrectores de la Universidad y los directivos del Instituto Técnico Policial (ITP), dieron la bienvenida a una comitiva de funcionarios policiales que vienen de la hermana República de Colombia.

El propósito de esta visita es continuar reforzando entrenamientos en el Instituto Técnico Policial, con la fase III del Método de Intervención Táctico Operacional Policial (MITOP), apoyados por el programa de la Oficina de asuntos internacionales contra el narcotráfico y aplicación de la Ley (INL).





Ministra de la Juventud destaca el rol de las mujeres en el World Youth Festival 2024

La Ministra de la Juventud, Zulmit Rivera, fue destacada representante de nuestro país en el World Youth Festival 2024, donde participó activamente en la Conferencia “La Juventud de América Latina y Rusia: un nuevo capítulo de la cooperación estratégica”. En este importante evento internacional, la ministra abordó con profundidad el tema “El rol de las mujeres en la movilización social de las juventudes y los avances del progresismo en América Latina”.

Rivera, destacó la importancia de visibilizar y fortalecer el papel de las mujeres en la movilización social. En su intervención, resaltó los avances significativos logrados en América Latina en términos de igualdad de género y participación activa de las mujeres en la transformación político-social.

En el marco de la conferencia, Rivera también compartió experiencias y aprendizajes sobre los avances del progresismo en América Latina. Destacó los logros obtenidos en materia de inclusión social, derechos humanos y desarrollo sostenible, resaltando la colaboración entre los países latinoamericanos y Rusia como un factor clave para enfrentar los desafíos comunes.

Asimismo, se dio a conocer la agenda de la CELAC, la cual dirige la presidenta de la República de Honduras, Xiomara Castro, en su calidad de Presidenta pro tempore.

Equipo sanitario verifica manejo de desechos peligrosos en establecimientos de salud en Cortés

El equipo técnico del Departamento de Salud Ambiental de la Dirección General de Vigilancia del Marco Normativo, verificó el manejo de desechos generados en establecimientos de salud en el departamento de Cortés.

Durante la gira se visitaron 11 establecimientos de Salud, entre los que se encuentran: dos hospitales, un servicio médico infantil, siete centros de salud y un incinerador, verificando que los mismos cuenten con agua potable suficiente para la realización de las actividades cotidianas y las respectivas áreas de almacenamiento.

